

## 令和3年度 生徒朝礼

令和3年1月1日（月）

それでは、校長先生から話をします。

2年生においては、職場体験学習が先週3日間ありましたね。日頃の学校生活とは違う体験をしたので疲れたことだと思いますが、その中でも体験先で一緒に働いたり、事業所の方から話を聞いたりするなど、貴重な体験ができたことだと思います。わずか3日間では働くことの意義や苦労はつかみきれないとは思いますが、家族の方が皆さんの生活を支えているために、一生懸命働いて賃金を得ていることがわかったり、これから自分の進路を考えるときに少しでも役に立つ情報が得られたりしたのならうれしく思います。

また、校長先生も一部の事業所には挨拶に出かけたり、出張先で北河田や勝幡小学校の校長先生に会ったりしたときに受け入れていただいたお礼を申し上げましたが、どこの事業所でも「挨拶がしっかりできていいた」「返事がよい」などのお褒めの言葉をいただきました。2年生の皆さんが佐織中学校の代表としての自覚をもって行動してくれたことに感謝します。本当に疲れ様でした。1年生の皆さんには来年控えているので、今年2年生が実践して感じたことを聞いたりしながら次年度に向けての心の準備をしてほしいと思います。

さて、話は変わりますが、先週下校時に西門で皆さんを見送っているときに1台の車が校長先生に近づいてきて話をされました。内容としては北門から出る生徒が佐織体育館から大きい道路を横切るときに一旦停止をしていない、注意をしておいてくれというものでした。多くの人は一旦停止をして渡っているとは思いますが、一部の人で右左の確認を動きながら渡る人がいたかもしれません。皆さんたちは安全であると判断して横断歩道を渡ったり、道路を走行したりしているとは思いますが、車の運転をしている人から見ると急に飛び出していくように見えることがあります。横断歩道では渡る歩行者がいたら車が一旦停止をするのがルールではありますが、自分の命を守るためにも交通ルールを守って自転車に乗ってください。この後、交通安全集会もあります。交安委員会の人たちが今日のために準備をしてくれました。愛知県では先月10月1日より、自転車に乗るときのヘルメット着用が努力義務化されるとともに、自転車保険の加入については義務化されました。保険の義務化については、自転車利用者が交通事故を起こしてその賠償金が高額になることが多いからです。これらのルールとともに、今日の集会で学んだことを今日の帰りから実践してください。

最後に、駅伝についてです。夏の部活動の大会と同様に、今週の土曜日に海部地区の駅伝大会が行われます。本校でも参加者を募ったところ希望者がいたことからこれまで少しづつ練習をしていました。それでは、駅伝大会に出かける生徒の皆さん、その場に立ってください。全体練習は毎週木曜日と限られていましたが、個人でも練習を積み重ねてきたことだと思います。上位入賞を目指すことはもちろんですが、自分の練習してきた成果を発揮でき、自己の最高タイムが出ることが一番であると思います。その積み重ねがあれば上位の順位につながります。自分を信じ、仲間の活躍を信じて当日を迎えてください。佐織中学校の仲間は応援には行けませんが、この佐織地区よりエールを送ります。その思いを胸に走り切ってください。では、全校の皆さん拍手をお願いします。これで校長先生の話を終わります。